

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE SUSCRICIÓN.

Madrid con el Diario 6 reales.

Prov. 20 reales trim. 36 cent. 70 alfa.

UN NÚMERO, 2 CUARTOS.

Una manzana (85 ejeplares) 1 reales.

Y de un salto se lanzó á la espesura húmeda.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ÉCO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA.

AÑO XXV. NÚM. 7472.

MADRID VIERNES 7 DE JUNIO DE 1878.

GRAN SOLAR EN CHAMBERÍ

CERCA DE LA CASTELLANA.

Se vende uno magnífico, de OCHENTA Y SEIS MIL PESOS, perfectamente esplorado y con dos achadas, próximo al pie del Obelisco, entre este y la iglesia de Chamberí.

Informarán en la calle Mayor, n.º 492, oficinas de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA, de tres a cinco de la tarde.

PERFUMERÍA,

minicalle y bisutería, 6, Esparteros, 6.

AVISO IMPORTANTE.

Por hacer grandes reformas en el local, se realizan todas las existencias de general con un 20 por 100 de descuento en los efectos confeccionados en el almacén de muebles, calle de Alcalá, 68.

COCHERA.—SE ALQUILA, AMANIEL, 7.

LA VIOLETA

NUEVA Y ESPECIAL PERFUMERÍA,

12.—PRINCIPE.—12.

Estratos aceites y jabones en perfumes nuevos y exclusivos para esta casa, bienes los más superiores, pomadas y crema para onzas, agua de colonia de Principio a 14 reales.

VAPORES PARA CHINA Y FILIPINAS.—L. Ramírez, Alcalá, 12.

HELADOS DE VIENA.

De las doce del día hasta la una de la noche.—Servicio a domicilio.

EDICIÓN DE LA MAÑANA

DE HOY 7 DE JUNIO.

La Gaceta de hoy publica la siguiente disposición:

Gobernación.—Real orden desestimando la demanda presentada por la archicofradía sacramental de San Sebastián de esta fórmula sobre enterramientos y admisión de cofrades.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Berlín, 8. El periódico oficial publica el decreto encargando al príncipe imperial la dirección de los negocios durante la enferme-

dad de su augusta madre el emperador Guillermo.

Londres, 8. (285 d.) CAMARA DE LOS COMUNES.—El secretario de Estado, Sr. Northcote, dice que caso igual es inoportuno, hacer ninguna declaración referente á la política del gobierno.

La Cámara, añade, recibirá oportunamente la circular qu. lord Salisbury dirige al Congreso en la cual se contiene el programa del gobierno sobre el tratado de San Stéfano que será discutido en la conferencia.

Los plenipotenciarios ingleses, dice, recibirán las oportunas instrucciones.

El ministro de Marina, Sr. Smith, dice que la escuadra surta en el mar de Marmara se trasladará probablemente á las islas del Príncipe, en razón á la salubridad de dichas islas.

Berlín, 6. (413 d.) El emperador ha comido con bastante apetito, sin que durante el día de hoy haya experimentado ningún cambio en su estado, que es relativamente satisfactorio.—Fabr.

París, 6. En la bolsa se han cotizado:

El 3 por 100 francos, 478-70.

El 5 por 100 id., 444-20.

Exterior español, a 13 2/3 (bolíns 13 7/8).

Interior id., a 60 (bolíns 12 1/4).

Amortizable, a 60 (bolíns 31 1/3).

Consolidados, 96 3/16.

París, 8. Parece que en estos últimos días ha habido grandes cabildos y largas conferencias con ocasión de una carta que se dice haber recibido cierto personaje político de otro no menos influyente en su partido que se halla en el extranjero desde hace tres años, y en la cual este último convencido ya de que nada puede hacer ni intentar con sus propios elementos, se entrega incondicionalmente á discreción al primero, ofreciéndole su cooperación y la de sus padres y mal avenidos amigos.—(Tiempo.)

Con motivo de la larga duración de las sesiones en el Congreso, tampoco habrá recepción esta noche en la presidencia del Consejo de ministros.

A pesar de lo que dice la Epoca por su propia cuenta, podemos asegurar que el capitán general de Cataluña, señor Blanco, regresará á Barcelona, como afirmamos el día de su llegada á Madrid, una vez terminados los asuntos puramente particulares que como hemos dicho, le hicieron venir á la corte,

Anoche, como habíamos anunciado, se reunió en la dirección general de Aduanas la junta de aranceles y valoraciones, para seguir tratando de la base 10, y fijar de un modo definitivo las valoraciones á las sustancias alimenticias que figuran en dicho grupo, y examinar algunos otros asuntos.

Después de un examen minucioso de los derechos fijados á cada clase, la única variación importante que se acordó fué rebajar el valor del azúcar de las Antillas, de 73 á 68 pesetas.

El vocal Sr. Eorique impugnó esta rebaja, por creerla innecesaria y contraproducente y formuló una enmienda conservando el tipo de las 73 pesetas y pidiendo que se abra una información para fijar el número del muestraño holandes que se impone en España.

El Sr. Albacete defendió la rebaja propuesta y puestó á votación el dictamen fué aprobado por 18 votos contra seis.

Después examinó la junta un expediente promovido por el comercio de tejidos de esta corte, respecto al adeudo de los tejidos de lana con cuerdas de seda y en votación ordinaria se aceptó el dictámen de los ponentes.

La comisión aprobó por último la diferencia de derechos que proponía el dictámen á la cuestión de los petróleos estableciendo la diferencia de en bruto y refinados.

La reunión terminó á las dos, acordándose que para la próxima junta se avisaría á domicilio.

El diputado Sr. Viñas ha renunciado su cargo.

La subcomisión de Hacienda ha aprobado varios créditos extraordinarios, importantes 230000 pesetas, para atenciones de los ministerios de Hacienda y Fomento.

Se ha solicitado del ministerio de Fomento privilegio de invención para un sistema motor de máquinas por medio del peso.

El ayuntamiento de Cartagena ha regalado al subsecretario de Gobernación, D. Lope Gisbert, la piqueta con que inauguró las obras de la calle de la Caridad en aquella población. La piqueta es una obra de arte primorosa, de plata con astil de ébano y molduras de coco de África; en alto relieve están

talladas la Fama y las grandes cruces de la Corona de oro de Italia, de Leopoldo de Bélgica, y de Francisco, José de Austria, con la medalla de la academia de Ciencias morales y políticas, condecoraciones que posee el Sr. Gisbert, y el estuche y la regla se han construido en Cartagena con rara perfección.

El Sr. Vergara ha presentado una enmienda al artículo del presupuesto de Fomento relativo á carreteras, proponiendo se eleve á seis millones de pesetas el crédito consignado para las mismas, que probablemente apoyará en la sesión de hoy.

En la Exposición de París se ha frustrado, gracias al ingeniero mecánico M. Puig, una criminal tentativa encaminada á determinar la explosión de una máquina en la sección inglesa.

Se han tomado precauciones para evitar que se renueve un atentado semejante.

Los diputados catalanes de la sección económica se proponen hacer una nueva campaña combatiendo el presupuesto de ingresos.

Los diputados catalanes Sres. Rius y Taulet y Collazo y Gil saldrán esta noche para Barcelona.

El dia 4 cayó un terrible pedrisco en Segovia y en la mayor parte de los pueblos de la provincia. Han quedado los campos arrasados, la huerta destruida, y la mayor y mejor parte del viñedo, perdido. Comisiones de los ayuntamientos piensan gestionar del gobierno que conceda alguna cantidad del fondo de calamidades públicas. Ha ocurrido desgracias personales, pero no se sabe en qué número.

El Congreso de Diputados ha remitido para su discusión al Senado cuatro proyectos de ley aprobados por aquel cuerpo. Uno concediendo un suplemento de crédito al presupuesto del ministerio de Estado; otro en que se determina la forma de pago de los bienes y censos que se enajenan procedentes de las leyes desamortizadoras; otro relativo á patentes de invención, y el último autorizando á la diputación de Valencia para construir un manicomio modelo.

Anoche asistió al teatro de la Comedia S. A. R. la princesa de Asturias.

La garnición de Madrid al mando del capitán general ha salido esta mañana a las cinco al campo de Moratalaz, de ejercicios. S. M. el rey ha salido también á mandar las maniobras,

Han sido ascendidos los auxiliares del ministerio de Fomento Sres. Fernández Rojas y Jiménez Prieto y Plaza.

Anoche recibió el señor ministro de Fomento á una comisión compuesta de los Sres. Ruiz de Velasco, conde de Villapadierna y Ortiz Calabato, que en nombre de la junta de agricultura de la provincia ha entregado al señor conde de Toreno una exposición solicitando que se activen las obras del canal de riego que ha de rodar á Madrid, y que tanto beneficio reportará á la capital de España.

El señor ministro dió á la comisión todo género de seguridades de que este asunto lo examinará con preferente interés y acordó en el acto algunas reevas que facilitarán indudablemente la realización de tan importante proyecto en un plazo no lejano.

Se han firmado los siguientes decretos de Hacienda:

Declarando cesante al interventor de la administración económica de Madrid, Sr. Vals.

Nombra interventor de Madrid al Sr. Granja, que lo es de Barcelona, y para esta capital al de la Coruña, señor Piñera (D. Félix).

La conferencia agrícola del domingo próximo en el conservatorio de Artes estará á cargo de D. Antonio Berbegal, ingeniero agrícola, y versará sobre el cultivo de la vid.

La junta provincial de Agricultura, Industria y Comercio de Madrid acaba de publicar el catálogo de los espesores de esta provincia en el gran certamen universal de París.

Confirmando la noticia que circuló ayer tarde, anoche después de cerrada nuestra edición recibimos el oficio de la fiscalía de imprenta en que se nos participaba que el Imparcial de ayer había sido denunciado por un sueldo que empieza con las palabras: «Para

blante encarnado y fisonomía infantil, cabalgaba delante, deteniéndose, sin embargo, el paso de cuando en cuando, para encontrarse así más próximo á su escudero y hablar familiarmente con él. No parecía preñado del camino que seguía, aun cuando fuera desconocido, ni de ninguna otra cosa en el mundo, ni juzgar por la franca negligencia impresa en su fisonomía candidez y sencillez. Sin embargo, poco después quedó silencioso y se manifestó algo inquieto, porque la noche, algo adelantada por la oscuridad de la tormenta, se venía encima con rapidez, y el bosque temblaba un aspecto sombrío. Se cojaprendía por la incertidumbre con que caminaba, que empataba á dudar del camino. Al cabo un trueno más violento que los anteriores retumbó, y el ginetete se detuvo reteniendo lasbridas de su caballo y alzó la cabeza, considerando sucesivamente el cielo, el camino y el bosque.

El escudero se detuvo también, y rompiendo por fin aquel silencio meditabundo, que parecía no agradársele mucho:

—¿Qué hay, mosso Loys? —preguntó.

Loys de Montmorency bajó lentamente la cabeza, y volviéndose á su escudero dijo:

—Vaya una noche que se prepara!

—Verdad es, señor,—contestó el escudero.

—Me parece que debíamos haber llegado ya á Nivelle...

—Estás tu seguro del camino, Franck?

—Pero, si... como vos, señor,—contestó con tono respetuoso el escudero.

—Pues es que yo... no lo estoy mucho!

—Oh! ¡ni yo tampoco, señor!

—Diablillo! ¿qué hacer entonces? —dijo Loys, evidentemente desconcertado con aquella cándida respuesta.

La conversación no pasó adelante.

En aquel momento una especie de campanino pasó á su lado con paso agil y decidido, llevando al hombro un enorme garrote.

—Eh! parigot! —le gritó Franck; —¿cómo se llama este bosque?

—El bosque de los Espíritus,—contestó sin detenerse el paisano con una voz brusca y ronca.—Loys puso su caballo al trotar, para con fuerza á su lado.

—Adiós condice este camino!

—A la encrucijada del Sábadito.

—Hospital? Y para ir á Nivelle?

—Siempre derecho.

—Pero entonces, vamos á ir al Sábadito.

—Es posible.

—Diablito.

—Amen! —contestó el paisano con brusca risa, sin oírlo.

Y de un salto se lanzó á la espesura húmeda.

ella la derecha. La noche se hacía más oscura cada vez y gruesas gotas, azotadas por el viento, empezaban á caer con ruido sobre las hojas. Loys estaba á un tiempo furioso y desconcertado.

—Será preciso ir al Sábadito, Franck? —dijo por fin con despecho.

—A fe mía, señor, como queráis.

Loys nada encontró que objetar á semejante sumisión.

—Dios quiera llevarnos al buen camino! —dijo suspirando y picó nuevamente su corcel.

Otros dos individuos que salían de una senda del bosque, cruzaron el camino. Uno llevaba un enorme cuchillo en su cintura, y el otro una ballesta al hombro.

—Buenas gentes,—gritó Loys,—¿cuál es el camino de Nivelle?

—Todo derecho.

—Magnífico! ¿pero el camino es seguro?

—El aire no es saludable, caballero.

—¿Qué debemos hacer entonces?

—De necesidad virtud.

—Bien dicho, —pero qué más?

—Cuando lleguéis á la orilla del foso, dar la volteada.

—¡Asolentes! —gritó el joven caballero, llevando vivamente la mano á la espada; pero los dos hombres desaparecieron por la derecha del bosque.

que nuestro apreciable, festivo y satisfecho colega la *Política*, y concluyó con las y la paternal solicitud del gobierno.

Deseamos que el tribunal encuentre motivo para absolver á nuestro colega.

Los directores de las líneas férreas han entregado al señor conde de Toreno, la exposición que habían acordado redactar y que nosotros anunciamos, pidiendo la derogación del artículo del reglamento de ferro-carriles que autoriza al ministro de Fomento para poder separar á los empleados de dichas empresas.

El señor conde de Toreno recibió la indicada solicitud, manifestando á los comisionados el concepto que puede merecer al gobierno dicha pretensión.

EDICIÓN DE LA TARDE DE HOY 7 DE JUNIO.

La comisión directiva para llevar á cabo el proyecto de erigir un monumento al ilustre pintor Rosales ha invitado á los artistas de Madrid á que contribuyan con alguno de sus trabajos para formar una galería y allegar por este medio fondos para la realización de la obra. De muchos se sabe ya que acceden gustosos á la invitación. También ha dirigido circulares á las provincias y á París, Roma, Nueva-York y otras capitales, estimulando á los amantes de las artes para que constituyan comisiones que generalicen la suscripción.

Las secciones del Senado autorizaron ayer la lectura de una proposición de ley del Sr. Oliván pidiendo la supresión de las corridas de toros.

Ha fallecido el famoso ladrón Micha, de Logroño, que fué herido por la guardia civil hace pocos días en Zumero.

El naufragio del cañonero *Turia* ha sido á consecuencia de una violenta rotura de su quilla con una peña, resultando del golpe colocada la calderas del buque á mas de dos metros de su altura ordinaria. Créese posible salvar el casco, pero á costa de grandes esfuerzos.

Ha sido nombrado jurado por el gobierno español en la exposición universal de París, el consejero de la junta superior de agricultura, industria y comercio y distinguido ingeniero D. Meliton Martín, tan competente en las cuestiones industriales, y del que puede esperar mucho el trabajo nacional, que tanto se ha afanado por propagar su ejemplo y la publicación de sus doctrinas en varias obras sobre la filosofía del trabajo humano.

En uno de los próximos días saldrá para los baños de Alzola su médico-dictador D. Vicente Urquiza, conocido

especialista de las afecciones genito-urinarias.

Hoy recibimos en cartas y periódicos las siguientes noticias de provincias:

Barcelona, 6.

Ha reaparecido el periódico la *Imprenta*, cumplida la condena de suspensión que la fue impuesta. — El domingo tendrá lugar un gran concierto musical en el Liceo, con el cual se cerrará la suscripción á favor de las familias de los naufragos del Cantábrico. — Ha llegado á esta capital el ex-ministro de Hacienda D. Laureano Figuerola. — Continúa la huelga.

Bilbao, 6.

Ayer, en la fundición de hierro de Olachea y compañía, se fundió un andamio de las obras que allí se hacen, dejando en mal estado á 19 operarios. — Los operarios del camino de Begona se han declarado en huelga.

Málaga, 6.

Por falta de número suficiente de individuos, nada se resolvió en la reunión celebrada ayer para tratar de los festejos con que ha de solemnizarse la feria. — Se advierte la escasez de aguas para el abasto público.

Sevilla, 6.

En el estremo de la Alameda de Hércules, se proyecta la instalación de un teatro llamado de «Arjona». — Se espera á la compañía dramática del Sr. Mario.

Teruel, 6.

En Alloza han sido atacados los viñedos por un insecto que causa mucho daño á las plantas de esta región. El mal ha tomado tal desarrollo que se teme la completa destrucción de las viñas. El gusano tiene 30 milímetros de largo, de color verde opaco y sufre metamorfosis á semejanza del gusano de seda.

Valencia, 6.

Ha quedado constituida en esta capital la sociedad de conciertos. En breve se redactarán los estatutos.

Valladolid, 7.

Ha regresado á esta capital desde Salamanca el ejecutor de la justicia y en breve saldrá para Cervera de Río Pisuerga. — Hoy inaugura sus funciones la compañía del Sr. Vico, con la tragedia *Oteo*.

Vigo, 4.

Las fiestas del Cristo de la Victoria se han solemnbrado con la misma pompa que en años anteriores. — Ayer cruzó la ría un bonito yacht de vapor propiedad del novelista Julio Verne que con otros amigos va de paso para el Mediterráneo. Anoche estuvo el célebre novelista en el paseo de la Alameda, concurriendo después al baile de la Tertulia donde pronunció algunos brindis en español.

El haberse agotado la segunda edición de uno de los tres tomos del *Cronicon* de Huelin, demuestra que crece la afición á libros científicos en España, donde hasta ahora se habían dado escasas pruebas de estimarse esta clase de trabajos. Revistas importantes han afirmado que dicha obra de Huelin, tan racional y eruditamente hecha, supera á los libros similares extranjeros.

El billete núm. 3224 ha sido el agraciado con el premio de dos millones de reales en la lotería celebrada hoy, y el cual ha sido vendido en la tan favorecida

administración núm. 4 de la Puerta del Sol, que desempeña el Sr. García de la Puente. El tenedor de dicho medio billete es un comerciante de Barcelona á quien el mismo administrador señor García de la Puente pagó hace pocos años en Navidad el premio mayor de seis millones en el mismo billete entero que llevaba.

Hoy ha sido recibido en audiencia particular por S. A. R. la serenísima señora princesa de Asturias, el distinguido profesor de música Sr. D. Cayetano Calvetti, quien ha tenido la honra de recibir de las augustas manos el diploma de caballero de la real orden de Isabel la Católica.

El doctor Gardiner saldrá á mediados de este mes para los Estados Unidos, con objeto de asistir al congreso de cirujanos dentistas que debe celebrarse este verano.

Según dicen de Barcelona, en breve llegarán á esta corte para marchar luego á Cuba, á reunirse con su esposo el general Martínez Campos, la marquesa de Sagunto.

Anoche á las diez y media se declaró en la casa, núm. 7, de la calle de Juan de Dios, un violento incendio, que en breve terminó redujo á cenizas la parte alta del edificio. En los primeros momentos acudieron el alcalde del barrio D. José Ortiz, dos oficiales del ejército, un sargento del batallón de escribanos del ministerio de la Guerra y un joven paisano, D. Enrique Maestre, quienes en unión del inquilino del piso en que mayores proporciones había adquirido el fuego, lograron salvar cuantos objetos de valor contenían las habitaciones, no obstante la espesa nube de humo que les envolvía.

Con la inmediata llegada de las bombas y esperarios de la villa y de varias autoridades, se logró á la una y media dominar por completo el incendio, sin que hubiese que lamentar desgracias personales.

Anoche salió para Cádiz el contralmirante D. Rafael Rodríguez Arias.

Ayer entró en el Bidasoa el cañonero *Tajo*.

Ha firmado S. M. un decreto del ministerio de Ultramar sobre división territorial de la isla de Cuba en seis provincias, que son: Pinar del Río, Habana, Matanzas, Santa Clara, Puerto-Príncipe y Santiago de Cuba.

Por el ministerio de Gracia y Justicia se han dictado las siguientes órdenes relativas al personal de promotores fiscales:

Admitiendo la renuncia que ha presentado de su cargo el promotor de Cáceres D. Ercilio Gante, trasladando á este punto á D. Francisco Martín Lunes, que desempeña la del distrito de

San Beltrán de Barcelona; á esta víspera, á su instancia, á D. Esteban González, que sirve la del distrito del Campillo de Granada, y nombrando para este último, en turno de cesantes, á D. Miguel Fernández y Rodríguez, que lo había sido de término.

La nueva lista de obras de la *Giralda* con saineteas, charadas y jeroglíficos, ofrece á cuantos envíen soluciones, cualquiera de aquellas obras á precios reducidos. La *Giralda* que edita las obras de Caldós, Huelin, etc., acaba de abrir una gran imprenta y litografía con máquinas de nueva invención.

Han conferenciado hoy con el presidente del Consejo, el marqués de Barcellana, el alcalde primero de Madrid, el general Blanco y los ministros de la Gobernación y de Fomento.

Esta tarde se han reunido en el Senado las comisiones del proyecto de ley sobre reemplazos, sobre patentes de invenciones y sobre un suplemento de transferencia de crédito del ministerio de Estado.

Por el ministerio de Marina se han tomado las siguientes resoluciones:

Nombrando asesor de la provincia de Villajoyosa, al que lo es interino D. Juan Lobo Jiménez.

— Concediendo cruz roja de primera clase del Mérito naval, al comandante graduado, capitán de ingenieros, don Carlos Reyes y Bich; y de la misma clase, con distintivo blanco, á D. Pegerto González y Losada, primer capellán de la armada.

— Nombrando asesor de la provincia marítima de Trinidad á D. Desiderio Montero Soriano, y del distrito de Albuñol á D. Andrés Muñoz Jiménez.

— Destinando á la estación naval de Fernando Poo al primer médico don Marcelino Areán, y al arsenal de la Carraca al de igual clase D. Joaquín Gutierrez y Salazar.

— Nombrando jefe de sanidad del departamento de Cartagena al inspector D. Fernando Dávila Beníal.

— Concediendo el empleo de coronel de infantería de marina, sin sueldo ni antigüedad, al capitán de fragata don José Laraga y Garay.

El banquete que los diputados y senadores del Principado catalán ofrecen esta noche al general Blanco tendrá lugar en la fonda de Lhardy y no en Los Cisnes, como se había dicho.

Asistirán todos los diputados y senadores que hay en Madrid, incluso el general Salamanca.

El Sr. Castellar ha escusado su asistencia por una repentina indisposición.

Según telegramas recibidos en un centro importante, el periódico oficial de Berlín publica hoy el decreto delegando sus poderes el emperador en su

hijo el príncipe heredero mientras dure el grave estado del ilustre enfermo que según el telégrafo á que nos referimos, sigue mejorando paulatinamente.

El asesino Dr. Nobiling se halla más aliviado, creyendo posible los médicos su curación.

Ha llegado á Madrid la estafeta general de las potencias del Norte con pliegos interesantes de las legaciones de España.

Hoy ha firmado su dictamen la comisión del Senado que entiende en el proyecto de ley determinando la forma en que deberán ser redimidos los censos amortizados. Dicho dictamen será leído el lunes en la alta cámara.

Hoy se ha reunido de nuevo la comisión que entiende en el proyecto de ley constitutiva del ejército, para discutir las modificaciones propuestas por el señor Los Arcos.

Mañana sábado, de tres de la tarde en adelante, se continuará vacunando directamente de la ternera á los niños que se presenten en el instituto de vacunación del Estado. Goya, 14.

El reputado cirujano-dentista Sr. Trivino (hijo) acaba de llegar á París de regreso de su viaje, según manifestaron hace algunos días, y solo permanecerá allí el tiempo suficiente para ver la exposición.

En el express de hoy ha salido para Francia y Alemania, sin duda para hacer sus compras, el dueño del gran bazar de Alumbrado, calle de las Infantas, Sr. Sanz de las Casas.

BOLSA-COT. OFICL. 7 DE JUNIO.

Fondos públicos.	Últimos precios.	Movimiento.
	Alza. Baja.	
3 por 100 inferior.	13-20	0-025
—Fin de mes...	13-175	•
—Fin próximo...	00-00	•
3 por 100 esterior.	00-00	•
Amtble. interior.	29-325	0-025
dem esterior...	00-00	•
Billetes hipots...	00-00	•
Bonos del Tesoro	78-30	•
Obl. Banco y T...	93-00	0-20
Carpas prov. de A...	91-90	0-10
Obl. de ferro-car...	25-30	0-03
Londres 90 d. fch.	48-30	•
París 8 d. vista...	8-92	•
Sanc de España.	218-25	•

NO. OFICIAL.

DESCUENTOS.—Capones 5' venc. 69'75. —Id. 1' de julio 67'80. —Id. 1' de enero de 1878, 67'80. —Esterior convendidos 49'00. —Id. últimos 68'70. —Id. 30 de junio de 1877, 65'00. —Carpetas 16'00.

A LAS CUATRO.—3 por 100 al contado 13'20. —Fin de mes 13'175. —Fin próximo...

—Juan.—dijo Blanca,—parfid, es lo ruego. No os detengáis un momento más. ¡Adios!

Un relámpago iluminó la estancia que comenzaba á estar oscura, y un trueno violento hizo temblar el castillo.

—Dios mío! ¿cómo vais á salir. messire Juan?—interrumpió Isabel.

—Por el mismo camino que tomé para venir, probablemente.—contestó el joven sonriendo.

—No, no!—exclamó Blanca.—Estais en mi casa,—continuó,—y no hay razón para ocultar lo que hago. Isabel va á acompañarnos.

—Venid, venid, caballero,—dijo Isabel cogiéndole de un brazo,—os quedarás aquí demasiado tiempo, y tendrás que atravesar el bosque de noche, como el otro día, con los duendes, cuyos alaridos hacen temblar y nos han impedido dormir pensando en vos.

—Yo no los temo,—dijo Juan riendo,—y me marchó á pesar mío; pero volveré mañana.

—¡Pártid!—le dijo Blanca.—¡Adios!...

Y le tendió la mano. Juan la cogió y la llevó á sus labios.

—¡Adios! ¡adios!—repitió Blanca, Isabel salió con el joven conde.

—En el mismo momento en que á pesar de la tormenta que comenzaba á rugir, entraba en el bosque con paso ligero y confiado, dirigiéndose á Nivelle, otros dos viajeros a caballo avanzaban también hacia el mismo sitio, pero por distinto camino, marchando en dirección de la encrucijada donde se cruzaban los de Liedekerque y Nivelle, teatro habitual de escenas extrañas y misteriosas, lugar de cenas nocturnas de los herejes y los hechiceros, que el terror popular había bautizado con el nombre de Plazaleta del Sáculo.

Nuestros dos viajeros caminaban apaciblemente sin que al parecer tuvieran noticia de la reputación infernal de los lugares que iban á atravesar. Uno de ellos, mozo alto y fornido, de robustos hombros, sem-

había la mano de su amiga, que aun descansaba sobre el tapiz de la mesa.

—Mi señora será demasiado buena si os perdoná, —dijo por fin Isabel.—Hubiera podido mataros veinte veces al hacer esa locura.

—Es verdad,—replicó Juan sonriendo.—Pero esa falta, que no es la más grave, está ya perdonada, así como todas las demás; por consiguiente, no hablaremos más de ello.

—Dios mío! ¿Cómo podeis chancearos así?—interrumpió Blanca con voz comovida;

—Amiga mia! —interrumpió Juan con voz expresiva,—me habeis prometido no dirigirme quejas.

Hubo un momento de silencio.

—Podeis estar completamente segura de que si he infringido vuestra

EDICIÓN DE LA NOCHE
DE HOY 7 DE JUNIO.

Después de cerrada la edición de pro-
ximadas recibimos los siguientes DES-
PACHOS TELEGRÁFICOS:

Berlin, 7.
El emperador Guillermo de Alemania ha
pasado bien la noche última. Los dolores
han desaparecido y la hinchazón del brazo
comienza a decrecer.

Varias personas han recibido cartas lie-
nas de amenazas.

Se han hecho pesquisas domiciliarias y
nuevas prisones.

Londres, 7.

El Daily Telegraph publica en su edición
de esta tarde un despacho de Viena amon-
ciando que el gobierno austriaco ha de-
clarado considerar como un *casus beli*
la anexión de Scutari y del Montenegro á
Rusia.—Fuera.

Berlin, 7.

El emperador sigue en el mismo estado.
La emperatriz, sumamente afectada, con-
tinúa indispuesta. Toda la familia impo-
rial y el príncipe de Bismarck siguen en es-
ta. El puchero ha recibido bien las energí-
cas medidas adoptadas por el gobierno en
el último consejo.

París, 7.
Parece que Rusia no obtendrá sino una
pequeña parte de la Bessaravia.

Londres, 7.

Continúan en el mejor estado las rela-
ciones diplomáticas para la reunión del
Congreso europeo y la consecución de la
paz.

El gobierno ha recibido una exposición
de los polacos expatriados para que la
Gran-Bretaña defendía los intereses de
Polonia en el Congreso europeo, que Rus-
ia no ha respetado nunca.

Viena, 7.

Los poderes de los representantes de las
potencias en el Congreso serán limitados
por la cláusula *ad referendum*.

La prensa rusa censura al conde An-
drassy, que á la vez es aplaudido por los
panslavistas.

Los insurrectos cretenses, contestando
al Sr. Layard, han declarado que para de-
poner las armas se debe reconocer en
principio su anexión a Grecia.—Agencia
Española.

Esta tarde se ha dicho que va á diri-
girse un apercibimiento al director de un
periódico político de la tarde, por la
publicación de varios artículos que se
han creído irrespetuosos hacia muy ele-
vadas personas de naciones extranjeras
amigas de la nuestra.

Ha llegado á Madrid por la línea del
Mediodía el cadáver del general La-
serna.

El producto líquido obtenido por la
diputación provincial de la venta de
billetes para la corrida de toros de be-
neficencia asciende á 163195 rs. y 80
centimos.

Esta tarde ha celebrado sesión la di-
putación provincial, despachando dife-
rentes asuntos puestos á la órden del
día y de poca importancia. En la próxi-
ma sesión se dará cuenta del dictámen
de la comisión especial para el arre-
glo del cuerpo de médicos de benefi-
cencia.

Esta tarde á primera hora ha ocurri-
do una desgracia en el núm. 3 de la
carrera de San Jerónimo, esquina á la
calle de Floridablanca. El criado de
uno de los cuartos segundos, si no
estamos mal informados, subió á re-
gar unos tiestos á flor de la rasante
del tejado, y, vacilando sin duda en
esta faena, cayó á la acera, quedando
muerto instantáneamente.

Ha llegado á Madrid el maestro Vaz-
quez, director de la sociedad de Con-
ciertos. En la próxima semana proba-
blemente comenzarán estas fiestas en
los Jardines del Buen Retiro.

Ha sido incorporado al colegio de
Abogados de este corte, nuestro queri-
do amigo el licenciado D. Julio Bravo
y Moito, oficial auxiliar de la presiden-
cia del Consejo de ministros.

Un telegrama recibido en Madrid aser-
gura que S. M. el rey dispone un viaje
á Roma.

Es completamente inexacto.

Una correspondencia extranjera que
publica el Diario de Barcelona nos da
la noticia de que el Papa ha concedido
á los Sres. Cánovas del Castillo y Sil-
vela (D. Manuel) la gran cruz de la ór-
den Piana.

A las once de la mañana de hoy se
promovió una cuestión entre dos polle-
ros de la calle de Cuchilleros, resultan-
do uno de ellos gravemente herido. El
teniente de alcalde del distrito de la
Audiencia, Sr. Chavarri, se personó en
el sitio de la ocurrencia, empezando á

instruir las primeras diligencias, las
que ha pasado al juzgado; habiendo si-
do detenido el agresor, que es un joven
de unos veinte años.

Las autoridades superiores de Cuba
y los voluntarios han felicitado por te-
légrafo al presidente del Consejo y al
ministro de Ultramar, por los discursos
que pronunciaron en el Congreso con-
testando al general Salamanca.

Ha sido nombrado contador general
de Hacienda de la isla de Puerto-Rico,
D. Gabriel Badell y Acosta.

Por el negociado de clases pasivas
del ministerio de Ultramar, se han con-
cedido pensiones de 3750 pesetas á doña
Teresa Cuevas y D. Benito Cordon;
de 400 pesetas á D. Juan Bautista Lima
y Morejon; y de 2300 á D. José Obre-
gon.

Hoy, según habíamos anunciado, ha
tenido efecto en la iglesia de San José
una brillante función en obsequio al
Cristo del Desamparo.

Unas 70 arañas próximamente, col-
gaban de la nave del templo, las pare-
des de este estaban adornadas con ri-
cas colgaduras de terciopelo encarna-
do, bordado en oro.

Por la mañana ha ocupado la catedra
sagrada el distinguido orador don
Manuel Muñoz, probando en su discur-
so que Jesucristo vino al mundo para
el progreso de la humanidad y para la
civilización de las naciones.

Por la tarde dirigió los ejercicios don
German Aledo, reasumiendo en su dis-
curso los sermones predicados por el
mismo los días anteriores.

La escogida capilla música del *Canto
Sacro*, bajo la dirección del profesor
D. Nicolás González y Martínez, ha
ejecutado notables piezas de su esco-
gido repertorio.

El Santísimo Cristo del Desamparo,
objeto de estos cultos, es el tan cele-
brado por los inteligentes como una
verdadera obra de arte, en la cual em-
plió su autor, Alonso Mena, tres años
de trabajo.

La concurrencia por mañana y tarde
ha sido numerosísima.

El gobernador civil de esta provincia
ha dirigido una comunicación al minis-
tro del ramo relacionada con la más
pronta adquisición de terrenos para la
construcción de las necrópolis.

Ha sido nombrado delineante de la
junta de obras de la catedral de León,
D. Ramón Medina.

Dentro de breves días visitará el mi-
nistro de Fomento el archivo de Alcalá,
cuyas obras de restauración y amplia-
ción adelantan rápidamente.

Mañana, con motivo del deseofero,
estarán cerradas al público las oficinas
del ministerio de Fomento.

Dentro de pocos días quedará nom-
brada una junta que recogerá los fondos
recaudados por suscripción nacional pa-
ra las familias de los muñegatos de Bil-
bao, y se encargue de su distribución y
reparto entre las personas en cuyo fa-
vor se inició la suscripción.

La sección de política del ministerio
de la Gobernación está estudiando re-
formas importantes en la ley provin-
cial, que someterá en breve a informe
del consejo de Estado en pleno.

El Sr. Albareda ha recibido un aten-
to B. L. M. del director de la sociedad
de peritos agrícolas felicitándole por
el discurso que pronunció en defensa
de su enmienda tratando del fomento
de la cría esbalilar.

Esta noche asistirá S. A. R. la prin-
cesa de Asturias al circo de Princ.

CONGRESO. — Abierta la sesión de hoy
7 de junio de 1878, á la una y media de la
tarde, bajo la presidencia del Sr. Ayala,
y leída el acta de la anterior, quedó apro-
bada.

El Sr. Aceña presenta una exposición pi-
diendo que se atienda con la mayor ur-
gencia á remediar y prevenir los daños oca-
sionados por la langosta.

El señor vizconde de la VILLA DE MI-
RANDA solicita del ministro de Hacienda
que dirija palabras de consuelo y de espe-
ranza á los labradores de la provincia de
Jaén, agradecidos por los daños que ocasiona
la plaga de la langosta.

El Sr. FLOREJASCI pide algunos datos
sobre diferentes asuntos al ministro de Hacienda.

Orden del día.
Discusión del presupuesto del ministe-
rio de Fomento.

El Sr. REIG continúa su discurso en
defensa de la enmienda para que se aumente
la cantidad consignada en el presu-
puesto para obras públicas.

El Sr. GARRIDO ESTRADA le contesta
no admitiendo la enmienda.

El ministro de HACIENDA contesta al-
gunos cargos del Sr. Reig.

El Sr. REIG rectifica.

Puesta la enmienda á votación nominal
resulta desechada por 23 votos contra 23.

Se lee la proposición del Sr. Vergara
que ya conocen nuestros lectores.

Su autor la apoya con atinadas observa-
ciones y muy buen criterio.

El ministro de FOMENTO le contesta,
combatiendo la enmienda por ineifaz, en
su concepto.

El Sr. GARRIDO ESTRADA le contesta
en nombre de la comisión.

Es desecharla.

Se lee otra enmienda del Sr. Santa Cruz
para que se consigne en el presupuesto
una cantidad de un millón de pesetas para
que se satisfagan en metálico las subven-
ciones á las empresas de vías de comuni-
cación.

El Sr. Santa Cruz la apoya.

El ministro de FOMENTO la combate, y
ruega al señor Santa Cruz que retire su
enmienda, porque una comisión de las
Cámaras se encargará de hacer un
proyecto de ley sobre este asunto.

El Sr. Santa Cruz rectifica y retira su
enmienda.

Se procede á la discusión de la totali-
dad del presupuesto parcial del ministerio
de Fomento.

El conde de Rascon consume el primer
turno en contra.

El señor Cárdenas le contesta.

Rectifican los señores conde de Rascon
y Cárdenas.

Rectifica nuevamente el señor conde de
Rascon.

El Sr. Rute consume el segundo turno
en contra.

(El Sr. Rute continúa en el uso de la pa-
labra á la hora en que cerramos esta edi-
ción, seis y media de la tarde).

Los diputados de la provincia de
Huesca han solicitado del ministro de
la Gobernación que vaya de goberna-
dor civil á aquella provincia el diputa-
do Sr. Ciruelos.

Ha sido autorizada la publicación de
un periódico en Alicante con el título
de *Eco de la provincia*.

Los Sres. Parrella y marqués de Ora-
ni, diputados provinciales de Madrid,
se presentan candidatos á la diputa-
ción á Córtes por un distrito de Puer-
to-Rico y por el de Sigüenza.

La rapiña con que se procedió ayer
á la discusión del presupuesto de Fo-
mento, ha sido la causa de que varios
señores diputados no apoyaran sus en-
miendas.

Alguenos, y entre ellos el Sr. Roda
(D. Arcadio), las reproducirán cuando
se discuta el articulado de la ley.

Mañana por la tarde saldrán de Lis-
boa en el tren-correo, el rey D. Fernan-
do, el infante D. Augusto, que usará el
título de conde de Amora, y la condesa
de Edla. Se detendrán dos ó tres días
en Madrid y se hospedarán en el hotel
de la Paz.

La legación de Portugal en Madrid
esperará en Badajoz probablemente á
los ilustres viajeros.

Hasta el lunes no se celebrará sesión
en el Senado.

El donativo de 13000 pesetas que el
señor cardenal arzobispo de Toledo ha
enviado al señor conde de Heredia Spina-
ola, procede del indulto cuadragesimal
y se ha distribuido hoy á los estable-
cimientos de beneficencia, cumpliendo
así la voluntad de dicho señor, y no
á los pobres como equivocadamente se
dijo.

Esta noche se reunirá en el ministe-
rio de Ultramar la subcomisión com-
puesta de las Sres. Fernandez de la Hoz,
Albacete y Pons y Montels, para formular
las bases generales que han de ser-
vir de punto de partida á los trabajos
de la comisión encargada de redactar
la ley de enjuiciamiento penal para
Cuba y Puerto-Rico.

Se decía á última hora que el Sr. Al-
bacete había celebrado una larga con-
ferencia con los señores presidentes del
Congreso y del Consejo de ministros.

El Sr. Polo de Bernabé terciará el
lunes en los debates sobre el presu-
puesto de Hacienda, para tratar á
máximo la cuestión de las reduc-
ciones y aumentos en los gastos públicos.

Han sido aprobados de médicos se-
gundos de Sanidad militar los señores
siguientes: D. Francisco Lopez Ferreira,
D. Luis Sanchez Fernandez, D. Pedro
Cordui y Cruz, D. Rafael Lopez Jiménez,
D. José Saez Domingo, D. Paulino
Fernandez Mariscal, D. Antonio
Garcia Cuello, D. Mariano Garcia Tor-
rell, D. Jerónimo Cobos y Lacal, D. Fel-
iciano Hidalgo y Casas, D. Angel Fer-

nández Ruiz, D. Juan Algory Macorra,

D. Pedro Leon y Jimenez, D. Juan Zal-
darría y Carbonell, D. José Lorcate y

Galgote, D. Justo Roman Sevilla, D. Jo-
sé de la Peña Vuelta, D. Miguel Paz

Gandolfo, D. Nicanor Cilla y Arranz,

D. Federico Sol y Abréu, D. Eugenio

Gabalda y Aloranes, D. Angel Malo y

Martinez, D. José Fernandez Alarcon,

D. Mateo Alvarez y Perez, D. Juan Gual-
berto Tapia, D. Manuel Martin Fernan-
dez, D. Ramon de la Puente, D. Juan

Ristol y Canillas, D. Federico Porras y

Ballester, D. Jose Blanco Zorruscay,

D. Emilio Fernandez de Tejada, D. Pi-
ler del Lombán y Saez, D. Juan Garcia Al-
calde, D. Manuel Rivadulla y Pereira,

D. Juan Ferrer y Fernandez Flores y

D. Eustaquio Rodriguez.

La comisión general de presupues-
tos, en su reunión de esta tarde, ha ul-
timado el examen del articulado de
la ley.

Ha aprobado, conforme al proyecto,
la ley concediendo licencias a los em-
pleados. El Sr. Arenillas pidió que fuese
extensiva á los empleados de todos

los ramos de la administración, escep-
tuando á los militares heridos en cam-
paña; pero en vista de las razones es-
puestas por

